



Síntesis de medios

15 de junio de 2025

Primeras Planas

Pasa la polarización a crímenes políticos
Era Trump 2.0: Desfile militar, protestas y un crimen político
Homicidio y marchas opacan fiesta a Trump
Repudio a políticas de Trump, en su máxima expresión
Guerra en Irán, es para derrocar al Ayatolá
Contra Trump
¡Sufrir de más!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

En Cdmx Día del Padre, vigilancia especial de 14 mil policías

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** destacamentó, en sus 16 alcaldías, a más de 14 mil **efectivos policiales** a efecto de que implementen, con motivo del "Día del Padre", operativos de vigilancia, seguridad y vialidad. Las acciones tienen como objetivo principal garantizar la integridad física, bienes y familias de los llamados "Reyes del Hogar", puntualizó la dependencia al mando del secretario **Pablo Vázquez Camacho**. [Uno más Uno](#) / [Ovaciones](#) / [El Gráfico](#) Sin mención [Reforma](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Metro](#)

Previene adicciones

Más de 90 internos del **Reclusorio Norte** forman parte de la generación 21 del Programa Integral a las Adicciones, como parte de las acciones de reinserción social del **Sistema Penitenciario de la SSC**. El objetivo es atender el consumo de sustancias psicoactivas en personas privadas de la libertad que tengan el deseo de suspenderlas en su totalidad. [Reforma](#)

Arrestan a hombre tras agresión

En calles de la alcaldía Tláhuac, **elementos de la SSC** detuvieron a un hombre que agredió con un arma punzocortante a su pareja sentimental. **Oficiales** fueron alertados sobre una mujer lesionada en las inmediaciones del Hospital Materno-Infantil Tláhuac, ubicado en calzada Tláhuac-Chalco y Acueducto, tramo La Monera, en la colonia La Habana. [Excélsior](#)

Caen tres por robo a casa habitación

Elementos de la SSC detuvieron a tres personas, una mujer de 36 años y dos hombres de 45 y 67 años, respectivamente, presuntamente involucradas en un robo a casa habitación en la alcaldía Iztapalapa. Los hechos ocurrieron tras el reporte de un robo en proceso en un domicilio ubicado en el cruce de Tercer Andador de Compostela y Bellavista, en la colonia Bellavista. [Excélsior](#) / [El Gráfico](#)

Capturan a 4 por balacear a hombre

Cuatro sujetos fueron detenidos en calles de la alcaldía Iztapalapa por **policías de la SSC**, por su presunta participación en la agresión a balazos contra un hombre en la colonia Pueblo de Santiago Acahualtepec. Los hechos se registraron cuando los uniformados fueron alertados por los operadores del C2 Oriente, de un ciudadano lesionado en las calles Ezequiel Montes y Benito Juárez, de la colonia Pueblo de Santiago Acahualtepec, por lo que se trasladaron a confirmar la emergencia. [La Prensa](#)

Camión se acuesta y riega tomates

Un transporte de carga que llevaba 13 toneladas de tomate verde volcó en la alcaldía Azcapotzalco, en la calzada Vallejo y su esquina con la avenida Cuitláhuac, el producto quedó tirado sobre la cinta asfáltica. Fueron **oficiales de la Subsecretaría de Control de Tránsito** de la **SSC** quienes tomaron conocimiento del transporte de carga que llevaba 13 toneladas de tomate verde. [El Gráfico](#) / [La Prensa](#)



Apañan a un extranjero en pleno atraco

Un extranjero fue detenido cuando asaltaba a un joven de 22 años que acudió a un evento religioso en la alcaldía Venustiano Carranza. Los **oficiales de la SSC** pasaban por Avenida San Antonio Tomatlán y la calle Nicolás Bravo de la colonia Zona Centro cuando observaron el raro comportamiento de los dos sujetos y se acercaron a ver qué sucedía sorprendiéndose al ver que era un asalto. [El Gráfico](#)

SSC CdMx mantiene acciones de seguridad en la GAM

Irving Jehovani Pérez Espinosa, director de la Unidad de Protección Ciudadana e inspector jefe Tepeyac, mantiene acciones para el combate a la delincuencia en la alcaldía Gustavo A. Madero, y para ello realiza reuniones constantes con vecinos de las diferentes colonias, además de realizar operativos precisos para detener a integrantes de grupos delictivos y llevarlos a prisión. Ello ha llevado a ese mando policiaco de la **SSC** a empezar a bajar la incidencia delictiva en las colonias de la alcaldía Gustavo A. Madero. [La Prensa](#)

Desde las tareas hasta asesinatos, las llamadas al 911

La línea 911, creada para atender emergencias, recibe a diario cientos de llamadas de broma, lo cual es sancionado con multas que van de los mil 80 hasta los 10 mil 800 pesos y de tres meses a dos años de prisión, de acuerdo con el Código Penal de la CdMx. En el C5 de la CdMx se reciben miles de llamadas telefónicas al día por medio del 911. La nota es acompañada de una fotografía donde aparecen policías de la **SSC**. [El Sol de México](#)

Mundialito saca a niños del olvido social

Bajo el lema "La calle es temporal, el cambio es para siempre", cientos de niños y adolescentes escapan del abandono social durante cinco días, siendo parte del Mundialito Deportivo Callejero, en el que, con diversas actividades, se busca la restitución de sus derechos. "Se busca visibilizar esta situación, hacerlos sentir parte de un grupo, ante una sociedad que no los toma en cuenta", señala Tamara Domínguez Cisneros, de la Junta de Asistencia Privada de la CDMX, quien se enfoca en la organización de la vigésima octava edición del Mundialito Callejero, al que se suman varias organizaciones privadas, además de la **Policía capitalina**, con quienes, mediante actividades de convivencia les hacen ver que no son "enemigos", sino parte de quienes "quieren integrarlos y alejarlos del dolor que causa la calle". [Excélsior](#)

Policiaco

Muere usuaria en Metro Moctezuma

Una mujer murió en el interior de la estación del Metro Moctezuma tras haberse desvanecido en las instalaciones durante la noche del viernes. Elementos de la **Policía Bancaria e Industrial (PBI)** cerraron el acceso sur a la estación para evitar interrupciones mientras laboraban los paramédicos dentro de la estación. [La Prensa](#)

Deja 14 lesionados choque de camión

De la veintena de pasajeros que iba a bordo del camión de transporte público de la Ruta 421, 14 quedaron lesionados, entre ellos 11 hombres y 3 mujeres. El camión habría de dirigirse hacia la alcaldía Magdalena Contreras. La unidad fue remolcada por una grúa de la **SSC** y bomberos se hicieron cargo de retirar los escombros para limpiar la vialidad. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)



Imagen Destacada

REFORMA
COMUNICACIÓN

**GUARDIAS DE
DÍA DEL PADRE**

